

総合評価

結果公表方法を統一

4月から整備局HPで明瞭に

国土交通省は4月から、各地整備局とともに、各地方整備局による入札結果を統一する。インターネットのホームページ(HP)での情報公開を充実させ、応札者がより加算点の得点を項目別に示すとともに、加算点の合計、入れ代格、評価値などを公表する。施工体制評価型や専門工事審査型の評価方式による入札結果の公表方法を統一する。

国土交通省は4月から、各地整備局とともに、各地方整備局による入札結果を統一する。インターネットのホームページ(HP)での情報公開を充実させ、応札者がより加算点の得点を項目別に示すとともに、加算点の合計、入れ代格、評価値などを公表する。施工体制評価型や専門工事審査型の評価方式による入札結果を統一する。

国土交通省は4月から、各地整備局とともに、各地方整備局による入札結果を統一する。HPの構成も全地方整備局でそろえ、アクセ

スしやすくなる。

現在、各整備局が総合評価方式の入札結果を掲載している。

国土交通省は4月から、各地整備局とともに、各地方整備局による入札結果を統一する。HPの構成も全地方整備局でそろえ、アクセ

スしやすくなる。

計得点だけでなく、加算の落札結果のため簡便な用語で統一し、容易にアクセスできるようにする。

国の機関が発注する工事の入・落札情報を掲載している「入札情報サービス(P.P.I.)」では総合評価方式の評価値が掲載されていない。総合評価方式の入札が原則化していく中で、今後はP.P.I.の掲載情報の見直しも課題になりそうだ。